

García-a Arocha: Universidades reciben 30% del presupuesto necesario para subsistir

Autor Administrator

Friday, 21 de October de 2016

Modificado el Thursday, 20 de October de 2016

La rectora de la Universidad Central de Venezuela (UCV), Cecilia García-a Arocha, afirmó³ que la universidades p⁰blicas s³lo reciben 30% del presupuesto, lo que dificulta el buen funcionamiento de las instituciones.

â€œRecibimos 30 y pico por ciento, del cual el 80%⁴ es para pagar los salarios y para los funcionarios y la prudencia estudiantil. Ustedes pueden sacar la cuenta de cu³nto es lo que quedaâ€•, afirmó³ en transmisi³n de Uni³n Radio

García-a Arocha aprovech³ para rechazar la aprobaci³n del Presupuesto 2017 a trav³s de un Decreto y con el visto bueno del TSJ pero sin la aprobaci³n de la Asamblea Nacional, tal y como est³ contemplado en la Constituci³n.

â€œLa asociaci³n de rectores universitarios fija la posici³n de las 21 universidades p⁰blicas y privadas sobre la sentencia del TSJ que atenta contra la Carta Magna, por transgredir las normas constitucionales excediendo la autoridad que le fue otorgada y limitando el ejercicio del Poder Legislativoâ€•, afirmó³.

<http://www.finanzasdigital.com/2016/10/garcia-arocha-universidades-reciben-30-del-presupuesto-necesario-para-subsistir/>